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諸 般 の 報 告 

（平成２３年９月２７日～平成２３年１１月２９日） 

 

９月２７日  議会運営委員会が開催され、１．意見書、２．本日の議事、３．

その他について協議されました。（野々下重夫委員長、北川光昭副委員長、南

部創、山﨑菊雄、池添義春、梶本孝志、板東敬治、宮本正一、安田勇、中林和

江、松尾信次、髙田政廣議長、松本順一副議長の各議員） 

 

同   日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 190 号(大綱)に

ついて協議されました。（髙田政廣委員長、松本順一副委員長、榎本桂子、村

上順一、上田健二、太田徹の各議員） 

 

同   日  教育委員会委員長より地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第 27 条第１項の規定に基づき、平成 22 年度教育行政事務の点検及び評価の結

果に関する報告書の提出があり、受理いたしました。 

 

９月２８日  民生委員推薦会が開催されました。（髙田政廣議長、松本順一副議

長） 

 

１０月３日  第２回定期監査及び出資団体監査説明聴取が行われました。（北川

健治議員） 

 

１０月３日～４日  議会運営委員会一行が、鳥取県鳥取市の議会運営全般につ

いて及び議員質問対応調書について、島根県出雲市の議会運営全般について及

び議会改革についてそれぞれ視察されました。（野々下重夫委員長、北川光昭

副委員長、南部創、山﨑菊雄、池添義春、梶本孝志、板東敬治、宮本正一、安

田勇、中林和江、松尾信次、髙田政廣議長、松本順一副議長の各議員） 

 

１０月５日  北海道江別市議会議員８人が、小中一貫教育アクションプランに

ついて調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月６日  東京都墨田区議会議員８人がワガヤネヤガワ・プロジェクト（ね

やがわサービスマインド等）について調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月１１日  幹事長会が開催され、市制施行 60 周年記念式典及び記念事業等

について協議されました。（髙田政廣議長、松本順一副議長、南部創、野々下
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重夫、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

同    日  文教常任委員会が開催され、委員一行が、校庭の芝生化につい

て、ＩＣＴ教育について及び学校給食について国松緑丘小学校を視察されまし

た。また、中学校給食検討委員会中間報告について報告を受けられました。（山

﨑菊雄委員長、中谷光夫副委員長、榎本桂子、梶本孝志、村上順一、松本順一

副議長、杉本健太の各議員） 

 

１０月１２日  千葉県成田市議会議員８人が、池の里小学校の跡地利用につい

て調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月１４日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、板東敬治の各

議員） 

 

１０月１８日  大阪府都市競艇組合議会議会運営委員会が大阪市内において開

催されました。（南部創議員） 

 

１０月１８日～２１日  決算審査特別委員会が開催され、平成 22 年度の一般会

計及び５特別会計並びに水道事業会計の７認定について審査されました。（北

川光昭委員長、池添義春副委員長、廣岡芳樹、山﨑菊雄、岡由美、野々下重夫、

宮本正一、安田勇、吉羽美華、太田徹、中林和江の各議員） 

 

１０月２０日～２１日  近畿北陸東海三地区都市監査委員会研修会が富山県富

山市において開催されました。（北川健治議員） 

 

１０月２４日  例月現金出納検査が行われました。（北川健治議員） 

 

同    日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 190 号（校正）

について協議されました。（髙田政廣委員長、松本順一副委員長、榎本桂子、

村上順一、上田健二、太田徹の各議員） 

 

同    日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（池添義

春議員） 

 

同    日  東京都府中市議会議員 10 人が香里園東地区再開発事業につい

て調査・研究のため視察来局されました。 
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同    日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催さ

れました。（南部創議員） 

 

１０月２５日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般・特別会計平成 23 年度８月分及び水道事業会計平成 23 年度８月分の例月

現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

１０月２５日～２６日  厚生常任委員会一行が、栃木県日光市の地域医療整備

基金を活用した補助事業について、栃木県矢板市のシルバー元気宅配サービス

についてそれぞれ視察されました。（宮本正一委員長、松尾信次副委員長、廣

岡芳樹、岡由美、野々下重夫、上田健二、小西順子の各議員） 

 

１０月２６日  静岡県富士市議会議員９人が小中一貫教育アクションプランに

ついて調査・研究のため視察来局されました。 

 

１０月２７日  新潟県加茂市議会議員７人が産業振興センターについて調査・

研究のため視察来局されました。 

 

同    日  東京都新宿区議会議員９人がスクールカウンセラー、スクール

ソーシャルワーカーを活用した不登校対策及び活用状況について調査・研究の

ため視察来局されました。 

 

１０月２７日～２８日  総務常任委員会一行が、沖縄県沖縄市の電子決裁につ

いて及び部長のマニュフェストについて、沖縄県那覇市の庁舎建て替えについ

て、沖縄県浦添市の総合行政システムについてそれぞれ視察されました。（吉

羽美華委員長、池添義春副委員長、池真一、南部創、井川晃一、田中久子、中

林和江の各議員） 

 

１０月２８日  大阪府農業委員大会が大阪市内において開催されました。（板東

敬治議員） 

 

１０月３１日  幹事長会が開催され、１．11 月臨時会について、２．本会議

のロビー中継について、３．議場の残時間表示機について、４．政務調査

費の見直しと会派視察の在り方等及び議員報酬について協議されました。

（髙田政廣議長、松本順一副議長、南部創、野々下重夫、板東敬治、中林和江

の各議員） 
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同    日  大阪府都市競艇組合議会平成 23 年第３回定例会が大阪市内に

おいて開催されました。（南部創議員） 

 

１１月１日～２日  文教常任委員会一行が、福岡県久留米市の中学校給食共同

調理場について、福岡県福山市のことばの教育について及び長期休業日数の削

減についてそれぞれ視察されました。（山﨑菊雄委員長、中谷光夫副委員長、

榎本桂子、梶本孝志、村上順一、松本順一副議長、杉本健太の各議員） 

 

１１月２日  全国市議会議長会第 114 回国会対策委員会が東京都内において開

催されました。 

  会長（下関市議会議長）の挨拶の後、正副委員長の選任が行われ、続いて総

務省大臣官房審議官 米田耕一郎氏が「平成 24 年度地方財政の課題について」

講演されました。 

  次に委員会規程の説明及び事務報告が行われた後、会議に入り、協議事項と

して、 

 １．平成 24 年度政府予算及び地方分権改革の動向について 

 ２．今後の運営について 

 ３．その他 

 について協議され、いずれも了承されました。（髙田政廣議長） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会業務委員会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

１１月４日  兵庫県芦屋市議会議員９人が、人事評価制度について調査・研究

のため視察来局されました。 

 

１１月７日  男女共同参画審議会が開催されました。（岡由美、上田健二の各議

員） 

 

１１月７日～８日  建設水道常任委員会一行が、東京都墨田区の密集市街地整

備事業について及び浸水対策について、東京都台東区の浅草地域まちづくり総

合ビジョンについて及び震災に対する緊急対策事業についてそれぞれ視察さ

れました。（北川光昭委員長、住田利博副委員長、北川健治、髙田政廣議長、

板東敬治、安田勇、太田徹の各議員） 

 

１１月９日  議会だより編集委員会が開催され、議会だより第 191 号(大綱)に
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ついて協議されました。（髙田政廣委員長、松本順一副委員長、榎本桂子、村

上順一、上田健二、太田徹の各議員） 

 

１１月１０日  枚方寝屋川消防組合議会議員が高槻市消防本部の新本部庁舎及

び高機能消防指令センター並びに宇治川オープンラボラトリーの河川防災シ

ステム等の視察をされました。（宮本正一、北川光昭、山﨑菊雄、池添義春、

村上順一、中林和江の各議員） 

 

１１月１１日  近畿地方治水大会が滋賀県大津市において開催されました。（池

真一、井川晃一、田中久子の各議員） 

 

同    日  第 264 回大阪府市議会議長会総会が大阪市内において開催され

ました。 

  会長（門真市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

 １．会務報告（第 263 回総会以降）について 

 ２．第 263 回総会において可決された決議の処理について 

 ３．全国市議会議長会国会対策委員会の会長指名委員の委嘱について 

 ４．第 68 回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催状況について 

 ５．第 51 回大阪府市議会議員研修会の開催について 

 報告がなされ、いずれも承認されました。 

  続いて、協議案件として、 

 １．実行運動について 

 ２．その他 

 について協議され、いずれも承認されました。（髙田政廣議長） 

 

１１月１４日  大阪広域水道企業団議会定例会が大阪市内において開催されま

した。（梶本孝志議員） 

 

同    日  大阪府枚方市議会議員３人が、寝屋川市駅前再開発事業につい

て調査・研究のため視察来局されました。 

 

同    日  神奈川県大和市議会議員３人が、ワガヤネヤガワプロジェクト

について調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月１４日～１６日  新生ねやがわクラブ議員団一行及びみんなの党議員が、

各常任委員会の所管事項について沖縄県糸満市、宜野湾市及び那覇市を視察さ
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れました。（板東敬治、安田勇、井川晃一、上田健二、松本順一副議長、宮本

正一、吉羽美華、杉本健太の各議員） 

 

１１月１５日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。

（廣岡芳樹、住田利博の各議員） 

 

同    日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫議員） 

 

１１月１６日  岐阜県土岐市議会議員９人が、元気アップ介護予防ポイント事

業について調査・研究のため視察来局されました。 

 

１１月１７日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催さ

れました。（南部創議員） 

 

１１月１８日  例月現金出納検査が行われました。（北川健治議員） 

 

同    日  監査委員より地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般・特別会計平成 23 年度９月分及び水道事業会計平成 23 年度９月分の例月

現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同    日  大阪府市議会議員研修会が吹田市において開催され、会長（門

真市議会議長）の挨拶に続いて、中央大学大学院教授・法学博士 佐々木信夫

氏より「地方議会は変われるか」について講演が行われました。（髙田政廣議

長、松本順一副議長、北川光昭、廣岡芳樹、山﨑菊雄、池添義春、岡由美、梶

本孝志、住田利博、野々下重夫、村上順一、井川晃一、上田健二、板東敬治、

太田徹、杉本健太、小西順子の各議員） 

 

１１月２１日  大阪府都市競艇組合議会平成 23 年第３回定例会が大阪市内に

おいて開催されました。（南部創議員） 

 

１１月２２日  全国市議会議長会 第２回国と地方の協議の場等に関する特別

委員会が東京都内において開催されました。 

  副委員長（富良野市議会議長）の挨拶の後、内閣府 政策統括官（共生社会

政策担当）付 参事官（少子化対策担当） 藤原朋子氏が「子ども・子育て新

システムについて」講演されました。 

  次に副委員長補欠選任が行われ、続いて事務報告が行われた後、会議に入り、
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協議事項として、 

 １．平成 24 年度政府予算編成への対応について 

 ２．第 30 次地方制度調査会への対応について 

 ３．社会保障と税の一体改革への対応について 

 ４．子どもに対する手当への対応について 

 ５．今後の運営について 

 ６．その他 

 について協議され、いずれも了承されました。（髙田政廣議長） 

 

同    日  要請書を受理いたしました。提出者は、全日本年金者組合 大

阪府本部委員長 松井幹治氏及び寝屋川支部長 植村文夫氏で要旨は次のと

おりであります。 

  年金受給資格期間の 10 年への短縮を求める意見書を議会で採択して関係機

関に送付してくださいますよう、要請します。 

 

１１月２４日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。（池添義

春議員） 

 

同    日  請願を受理いたしました。提出者は、市民プールを守る会代表 

山口美津子氏で、「市民プールをなくさないでください」に関する請願であり

ます。 

 

１１月２５日  議会運営委員会が開催され、平成 23 年 11 月臨時会の運営、日

程、議事等について協議されました。（野々下重夫委員長、北川光昭副委員長、

南部創、山﨑菊雄、池添義春、梶本孝志、板東敬治、宮本正一、安田勇、中林

和江、松尾信次、髙田政廣議長、松本順一副議長の各議員） 

 

同    日  平成 23 年度第２回定期監査結果講評が行われました。（北川健

治議員） 

 

同    日  北河内４市リサイクル施設組合議会平成 23 年第２回定例会が

開催されました。（廣岡芳樹、住田利博、上田健二、中谷光夫の各議員） 

 

１１月２８日  市長より、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処

分の報告があり、受理いたしました。 
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同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は、平和をめざす寝屋川市

民の会代表 福井朗氏で要旨は次のとおりであります。 

  未来を担う子どもの命を守るために、以下の点を要請します。 

１．学校給食の食材の放射能を測定し、測定結果を公表すること。そのための機

材を購入すること。 

２．国の食品に関する「暫定基準値」を改めるよう申入れすること。 

３．放射線量測定器を購入し、特に学校や公園など子どもたちのいる場所を重点

的に測定し、測定結果を公表すること。市民からの要望があれば、測定器の貸

し出しを行うこと。 

４．震災に伴う放射能に汚染された瓦れきの受入れについては、放射能による被

害を拡散するものです。今後、大阪府からの受入れ要請があろうと、寝屋川市

独自の判断として拒否すること。 

 

 


